

Se instaló una sala de COVID-19 en la unidad sanitaria de Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Sábado, 29 de Mayo de 2021 00:00

{besps}salud29052021|width=215|height=143{/besps}

Días atrás se instaló en la unidad sanitaria de Carlos Beguerie una sala de COVID-19 en la que los y las pacientes locales podrán realizarse el hisopado sin la necesidad de trasladarse a Roque Pérez. "En coordinación con la Dirección de Salud, personal municipal, trabajadoras y trabajadores de movimientos sociales se adecuó una habitación en la unidad sanitaria con 1 cama, 2 camillas y tubos de oxígenos. Si hay algún paciente que necesite esperar su traslado, también lo podrá hacer en este espacio", expresó el delegado de Carlos Beguerie Daniel Lazcano.

La Directora de Salud Eleonora Testa informó que los días lunes, miércoles y viernes personal sanitario realizará hisopados a los y las pacientes beguerienses que presenten síntomas compatibles con COVID-19.